

## En image



### ZUDAUSQUES

#### **Il est né le divin enfant**

Les 10 et 11 décembre, les amis de l'église de Cormette, association présidée par Anne Hazebaërt, ont organisé une exposition de crèches à l'église Saint-Folquin. Toute personne désireuse de voir sa crèche exposée pouvait la déposer à l'église. C'est ainsi qu'une cinquantaine a pu être collectée. Une manifestation qui a remporté un vif succès, le temps d'un week-end, beaucoup de visiteurs ont pu découvrir ou redécouvrir cette charmante petite église qui sera encore embellie en début d'année par la pose d'un nouveau vitrail.